Cuba:Negativos todos los test rápidos a la Covid 19 realizados en el Cotorro



La Habana, 4 abr (R. Ciudad de la Habana).- Más de 630 test rápidos para el diagnóstico de la Covid 19 se han realizado a la población que se encuentra en el Centro de Aislamiento del municipio habanero del Cotorro.

Según la Doctora Yoana Aguilar López, directora de la Unidad de Higiene y Epidemiología del territorio, las pruebas también se le han realizado al personal de las cuatro Casas de Abuelos y a todo los trabajadores de la salud y de apoyo que labora en las mencionadas instalaciones. Puntualizó que todos los test rápidos para el diagnóstico de la Covid 19 en el Cotorro dieron negativos el día de la ejecución.

Asímismo señaló que la prueba es muy similar a la de embarazo o a la de VIH, con un kid que se realiza en el dedo pulgar para extraer una muestra de sangre, con una duración de 15 minutos, con el resultado de una rayita negativa y dos positivas.

La dirección de salud municipal del Cotorro recibió unos mil test rápidos y realizaron 509 a pacientes y 129 a los trabajadores de la salud y de apoyo.

(Información de la periodista Maria Cristina Rodríguez)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/218811-cubanegativos-todos-los-test-rapidos-a-la-covid-19-realizados-en-el-cotorro$



Radio Habana Cuba